

しゃろうむ

<https://www.nagasaki-nanzan2.ed.jp/es/>

夏休みのびのび教室について

今年度の「夏休みのびのび教室」は、新型コロナウイルスの感染防止のため、原則として2年生までの参加で実施します。2年生までであっても、見守りができる場合は、のびのび教室には参加せず、自宅で過ごすようにお願いします。

なお、「夏休みのびのび教室」での怪我等につきましては、日本スポーツ振興センターの対象外となりますので、ご了承ください。

「夏休みのびのび教室」に参加する場合は、下記の決まりをご家庭でも必ず確認してください。

1. 午前8時10分から午後6時まで行います。この間のどの時間帯に登下校しても構いませんが、午前8時10分前に登校することや午後6時以降に学校に残ることはできません。
2. 登校した時や下校する時は、担当の先生に報告し、職員室の記録簿に名前と時刻を記入します。
3. 登校したら許可なく校外には出られません。
4. 学習時間があります。学習用具を持たせてください。
5. 私服で登校しても構いません。帽子を着用し、上靴を持たせてください。体育館で遊ぶ場合は、体育館シューズを履きます。
6. 水筒や弁当は各自の必要分を持たせてください。友達同士で交換したり、あげたりすることができません。

「夏休みのびのび教室」は、7月21日（木）から8月31日（水）までの期間、右の表の○印がある日に実施します。参加費は1日300円です。次の要領で行います。

- ・参加の初日に、「夏休みのびのびカード」を渡します。
- ・次回から参加させる日は、保護者が「夏休みのびのびカード」にサインをして持たせてください。
- ・2学期の始業式の日、参加日数分の参加費を記入した集金袋を渡しますので、「夏休みのびのびカード」と参加費を入れて、担任に提出してください。

※ 熱中症や新型コロナウイルスの感染予防に心がけた生活をご家庭でもご指導ください。万が一、新型コロナウイルスに感染した場合は、学校に報告してください。

日	曜日	予 定	のびのび教室
21	木	個人面談	○
22	金	個人面談	○
23	土	家庭の日 サ フューチャーズカップ(4年)	×
24	日	日曜日	×
25	月	個人面談	○
26	火	個人面談	○
27	水	個人面談	○
28	木		○
29	金		○
30	土	第2回学校説明会	×
31	日	日曜日	×
1	月		○
2	火		○
3	水		○
4	木		○
5	金		○
6	土	家庭の日	×
7	日	日曜日	×
8	月		○
9	火	登校日(平和集会)	○
10	水		○
11	木	山の日	×
12	金		○
13	土	休校日	×
14	日	休校日	×
15	月	休校日	×
16	火		○
17	水		○
18	木		○
19	金		○
20	土	家庭の日	×
21	日	日曜日	×
22	月		○
23	火		○
24	水		○
25	木		○
26	金		○
27	土	家庭の日 サ とどろきカップ(56年)	×
28	日	日曜日 サ とどろきカップ(56年)	×
29	月		○
30	火		○
31	水		○

最悪の中の感謝！

令和4年度の1学期もコロナ、コロナに追われる毎日が続きました。中でも、7月に入ってからは、県内の新規感染者数も過去最多を更新する勢いの日々が続き、3年間の中では最悪の状況、子どもたちの健康維持を考える上でも、その心配はピークに達している現状です。

このように落ち着かない毎日の中にあっても、予定されていた学校行事は、感染対策を講じながら、そして保護者の皆様のご理解とご協力をいただきながら順調に進めることができました。

55名のピカピカの1年生を迎えての入学式、ビッグNで半日楽しんだ歓迎遠足、特に1年生と6年生にとっては思い出深い行事になったことと思います。3年ぶりの授業参観。1年生から3年生までは、自分たちの学校でのがんばりをお父さんやお母さんに観てもらうのは初めての体験でした。学校行事もどうにか当たり前に進められるかなと感じられた4月でした。

5月の運動会は、今年も午前中のみの実施と規模は縮小されましたが、2年ぶりに保護者の皆様にも応援してもらい、大いに盛り上がりました。保護者参加の競技も復活し、たいへん喜んでいただくことができました。昨年度は10月のロザリオの月に行われた聖母行列も、今年は予定通りに5月の聖母月に実施することができました。

6年生が楽しみにしていた修学旅行。佐賀県・福岡県・大分県・熊本県の北部九州をまわり、充実した3日間を過ごすことができました。しっかりと時間を守り、お話や説明に静かに耳を傾けていた6年生のすばらしい態度は、とても立派でした。

これらの学校行事は、すべてが天気に恵まれた中で実施することができました。コロナ、コロナを考えると最悪の状況のようにも思えますが、学校行事が予定通りに行われたこと、しかも、いずれも天気に恵まれていたことを思うと、自然と感謝の心が起ってきます。

6年前までカトリック西町教会と南山小学校で働いておられた上村勉神父様が、「こんなお祈りもあるよ」と2枚のカードを持って、宗教委員会の話し合いに顔を出してくださったことがあります。宗教委員の子どもたちの一人ひとりに渡してくださった2枚のカードには、短い「朝の祈り」と「夕の祈り」が記されていました。1学期にいただいた多くのお恵みに感謝しながら、その中の「朝の祈り」を紹介したいと思います。この祈りは、全校で取り組んでいる暗唱の5月分でもあります。

【朝の祈り】

新しい朝を迎えさせてくださった神様、
きょう一日わたしを照らし、導いてください。
いつもほがらかに、健やかに過ごせますように。
物事がうまくいかないときでも、ほほえみを忘れず、
いつも物事の明るい面を見、最悪のときにも、
感謝すべきものがあることを、

いつも悟らせてください。

自分のしたいことばかりではなく、
神様の望まれることを行い、
まわりの人たちのことも考えて生きるすばらしさを見出させてください。
わたしたちの主キリストによって
お願いいたします。
アーメン。

全校平和集会

8月9日（火）

登校時間 9時10分

下校時間 11時30分

スクールバス

登校時：1時間遅れで運行します。

下校時：11時30分に発車します。

※戦後77年、改めて平和の大切さについて考えます。

2学期始業式

9月1日（木）

登校時間 平常通り

下校時間 午後3時

（スクールバスも午後3時に発車します。）

※宿題や提出物の忘れ物をしないように、前日に準備をさせてください。

※放課後のびのび教室はあります。

{ 今月のみことば }

悪をもって悪に 侮辱をもって侮辱に報いず かえって祝福を祈いなさい

(ペトロ13の9)